

[News](#)

News: Absolut einmalig: Das erste „Ja“-Wort in der Sauna auf Juist

Beigetragen von JNN am 28. Nov 2024 - 18:28 Uhr

Juist wird zur Insel der einmaligen Hochzeitsmomente: Neben der Möglichkeit der Trauung unter freiem Himmel am Strand, wurde nun erstmalig ein Ehegelöbnis in der Sauna zelebriert.

Der Ablauf der Trauung

Wie es sich traditionell gehört, wurde die Zeremonie textilfrei in der 90° C heißen finnischen Sauna durchgeführt. Zum Lied „Conquest of Paradise / Floor“ zog das Ehepaar mit dem Standesbeamten Ingo Steinkrauß in die Sauna ein. Die Zeremonie dauerte insgesamt ca. 15 Minuten. Der Höhepunkt der Zeremonie war natürlich das gegenseitige Ehegelöbnis mit anschließendem Kuss.

Die Sauna wurde für die Dauer der Zeremonie exklusiv nur vom Brautpaar genutzt. Während der Zeremonie vollzog der Saunameister ein speziell auf das Brautpaar zugeschnittener Aufguss mit Latschenkiefer, Eukalyptus und japanischem Heißöl und mit spezieller Wedeltechnik.

Der Auszug aus der Sauna wurde mit dem Lied „Du bist mein Glück“ von Matthias Reim akustisch untermalt. Es folgte ein Umtrunk im Barbereich der Panorama-Sauna.

Es war rundherum ein Ehegelöbnis, die ihresgleichen sucht. Standesbeamter Ingo Steinkrauß fasst diese Trauung so zusammen: „Dieses Ja-Wort an diesem ungewöhnlichen Ort wird mir noch lange im Gedächtnis bleiben“.

Das Ehepaar

Melanie Nölle-Wekeiser und Sebastian Nölle aus Bielefeld sind große Sauna-Fans und Juist-Liebhaber. Am 18. November 2022 heirateten sie offiziell im Trausaal im Alten Warmbad auf Juist. Am 18. November 2024, genau zwei Jahre später, folgte die Wiederholung des Ehegelöbnisses – ebenfalls auf Juist, diesmal aber in der Sauna. Zwar handelte es sich bei der Zeremonie in der Sauna nicht um eine offizielle standesamtliche Hochzeit, dennoch wurde ordentlich gefeiert.

Hochzeiten auf Juist

Das Standesamt Juist bietet das ganze Jahr über Möglichkeiten zur Eheschließung für Juister und Gäste an. Neben der Trauung im historischen Trausaal im Alten Warmbad, sind auch Trauungen am Strand unter freiem Himmel möglich. Auch Trauungen am Strand bei Sonnenuntergang werden durchgeführt.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt das Ehepaar Nölle zusammen mit Standesbeamten Ingo Steinkrauß. Auf einem weiteren Foto ist das Ehepaar mit einem Teil des Teams vom Erlebnisbad zu sehen. Foto Nr. 3 zeigt die Ringe des Ehepaars: Meeresblau und extra für die Sauna etwas größer geschnitten. Auch die Inschrift wurde passend ausgewählt: „Sauna-Hochzeit 18.11.24 Juist“. Das Paar trägt verschiedenartige Eheringe, je nach Anlass: Entweder etwas größere Ringe für die Trauung im Schwitzraum (während des Saunagangs sind die Finger ja geschwollen) und des Weiteren normale Ringe für den Alltag. Die Farbe der Saunaringe ist blau, wie das Meer.

TEXT: KURVERWALTUNG JUIST/JULIA FINDEISEN
FOTOS: CARSTEN WERNER

Article pictures



